



ATERRIZA DE EMERGENCIA. San Francisco, febrero 20.— Avión 747 de China Airlines, con 268 pasajeros a bordo, cayó ayer en el vacío unos diez kilómetros, en menos de dos minutos, al entrar en una turbulencia sobre el Océano Pacífico. Luego pudo aterrizar. 55 personas resultaron heridas. (Reuter).

Heridos al Perder Altura Avión 747 sobre Pacífico

SAN FRANCISCO, Feb. 20 (UPI).— Un boeing 747 de la empresa china Airlines con 268 personas a bordo, descendió nueve kilómetros en menos de dos minutos hoy al encontrar una turbulencia de aire sobre el Océano Pacífico, y 55 personas resultaron heridas antes del aterrizaje en el Aeropuerto Internacional de San Francisco. La mayoría de los lesionados sufrió heridas menores en la cabeza y el

cuello y algunos padecieron náusea, pero cuatro pasajeros resultaron con heridas que motivaron su traslado a hospitales. El avión sufrió algunos daños en la estructura, dijeron las autoridades.

La Dirección Federal de Aeronáutica Civil informó que el avión, con 243 pasajeros y 25 tripulantes, encontró una turbulencia en su ruta, unos 800 kilómetros

—Favor pase a la página 29.



CAPTURADOS. Tailandia, febrero 20.— Tres soldados vietnamitas son capturados por tropas tailandesas, por sospechar que son espías. Sentados frente al Comandante del Primer Ejército. (Reuter).

Combate entre Tropas de Vietnam y Tailandia

ARANYAPRATHET, Tailandia, Feb. 20 (AP).— Tropas vietnamitas que trataban de apoderarse de una colina en territorio tailandés protagonizaron hoy un combate con soldados de este país, con un

saldo de un subteniente tailandés muerto y dos de sus soldados heridos, se informó aquí.

El comandante de las fuerzas armadas de Tailandia, general Arthit Kamlang-Ek, dijo que el

—Favor pase a la página 29.

Piden Impedir Infiltración Soviética en C. América

PARIS, Feb. 20 (EFE).— Estados Unidos y sus aliados occidentales deben redoblar sus esfuerzos por impedir la "filtración soviética" en Centroamérica y el Caribe, y por contrarrestar la "guerra psicológica" que Moscú desarrolla en esa zona.

Tal es la conclusión de la conferencia sobre "la cuenca del Caribe y la estrategia global: implicaciones estratégicas de la amenaza soviética", celebrada en París por el "Consejo de Seguridad Internacional" (CSI).

El CSI, dependiente de la organización "Causa", del reverendo Sun Myung Moon, está formado principalmente por unos 70 militares retirados o en activo, en su mayoría estadounidenses.

Cuarenta generales, almirantes u oficiales de alto grado de Estados Unidos; catorce de Argentina, Brasil, Chile, Colombia, Ecuador, Paraguay y Perú, y doce de Europa, se dieron cita en la capital francesa para condenar a Moscú, Cuba y Nicaragua.

Los oradores, entre los que figuraban también ex-diplomáticos y ex-ministros de distintos países, pusieron de relieve la importancia estratégica de la re-

glión caribeña y centroamericana, y, sobre todo, las vías marítimas "amenazadas por la influencia comunista".

El general retirado colombiano Alvaro Valencia Tovar, presunto implicado en un intento de golpe en su país, en 1975, y co-presidente de la conferencia, hizo un llamamiento a la unidad occidental frente a la "guerra psicológica" de Moscú y sus "avanzadillas" en Centro América.

Ofrecen 100,000 Dls. por Helicóptero en Nicaragua

BONN, Feb. 20 (EFE).— La revista estadounidense "Soldiers of Fortune" (Soldados de Fortuna) ofrece en su último número 100.000 dólares a quien secuestre un helicóptero de combate soviético, del tipo "MI-24", de los que operan en Nicaragua.

Según el semanario alemán "Stern", que cita a esa revista para mercenarios, "Soldiers Of Fortune" explica su oferta señalando que "algo hay que hacer antes de que esos mortíferos objetos voladores sean empleados para extender su tiranía más allá de las fronteras de Nicaragua".

Instan a Nicaragua a Respetar el Asilo

PANAMA, Feb. 20 (AP).— El Presidente de la Organización Democrática Cristiana de América (ODCA), Ricardo Arias

Calderón, instó hoy en esta capital al Grupo de Contadora a que "advierta energicamente" al gobierno de Nicaragua que "su respeto al derecho de asilo es impostergable".

En un comunicado divulgado hoy, el dirigente panameño declaró que la gestión mediadora del Grupo de Contadora, integrada por México, Colombia, Venezuela y Panamá, "ha quedado paralizada en razón del irrespeto al derecho de asilo por parte del gobierno sandinista".

"La parálisis de Contadora en su doble propósito de ayudar a la democratización y a la pacificación del área, es sumamente grave. Se crea así un vacío en la búsqueda política de soluciones democráticas y pacíficas. Y este vacío estimula el incremento del recurso a la violencia y aumenta las posibilidades de intervenciones traumáticas", afirma Arias Calderón.

Bolsa Cierra sin Tendencia Definida

NUEVA YORK, Feb. 20 (AP).— La Bolsa cerró hoy sin tendencia definida, al retirarse las cotizaciones de sus recientes alzas sin precedente.

Los corredores parecieren reaccionar con cautela ante los comentarios de Paul Volcker, presidente de la Junta de Reserva Federal, en su testimonio ante el comité bancario del Senado.

Volcker dijo que la Junta, tras reducir las limitaciones al crédito a fines del año pasado, había modifi-

—Favor pase a la página 28.

Israel Ataca Líbano en Busca de Guerrilleros

BEIRUT, Feb. 20 (AP).— Una unidad blindada del ejército israelí atacó hoy una población libanesa cercana al puerto meridional de Sur (Tiro), detuvo a unas 200 personas para interrogarlas y mató a dos hombres que trataron de escapar, se informó.

La radio estatal libanesa y fuentes en el sur del país dijeron que los israelíes ingresaron en la población de Bazurieh a las 07:00 (05:00 GMT) de hoy, y que al atardecer aún permanecían allí.

El vocero de la Fuerza Interina de las Naciones Unidas en el Líbano (UNIFIL), Timur Goksel, confirmó las versiones del asedio israelí a esa aldea, y dijo que en las afueras se halló un hombre muerto a balazos y que otros dos habitantes resultaron heridos.

Goksel indicó que 20 transportes blindados de personal y otros vehículos escoltaron a los soldados que entraron en Bazurieh, situada a unos ocho kiló-

—Favor pase a la página 29.

C. Rica Podría Retirar Embajada de C. Rica

SAN JOSE, Feb. 20 (AP).— El gobierno de Costa Rica podría retirar a su embajador en Nicaragua, Jesús Manuel Fernández, como parte de las medidas que está considerando tomar, en respuesta a la actitud del régimen sandinista de no liberar al estudiante José Manuel Urbina Lara, informó hoy el Presidente Luis Alberto Monge.

Empero, el mandatario dejó en claro que aún no se ha tomado ninguna decisión al respecto, pero insistió en que es una de las que podrían tomarse más adelante.

La primera de esas medidas fue puesta en marcha ayer, cuando el

Ministro de Relaciones Exteriores, Carlos José Gutiérrez, entregó una nota a la embajadora de Nicaragua, Leonor Argüe-

llo, pidiéndole reducir a diez como máximo, el personal diplomático, consu-

—Favor pase a la página 29.

Resumen mundial

Cruzada contra el Secuestro en Colombia

BOGOTÁ, Feb. 20 (EFE).— Mientras 126 ciudadanos permanecen secuestrados en Colombia, el país se puso en pie para rechazar el delito, con una misa a la que asistirán hoy más de tres mil ganaderos y una campaña en los medios de comunicación.

La Cruzada Nacional contra el Secuestro incluye la celebración de una misa en la ciudad de Medellín, a

—Favor pase a la página 29.



ALI PONE FIN A MISION. Beirut, febrero 20.— Muhammad Ali puso fin a una misión en Beirut, donde trató de obtener la libertad de 4 norteamericanos secuestrados. Un asistente dijo que el púgil confiaba en que sus exhortaciones serán escuchadas. (RADIOFOOT de AP).